

## **5. Bürgerehrung und Neujahrsempfang am 24. Februar 2008**

### **im Gasthaus Wiebusch, Inh. G. Tessun in Hagen**

Ortsbürgermeisterin Inge Bardenhagen konnte heute wieder zahlreiche Gäste von den aus Hagenern Vereinen und Institutionen und Wirtschaft eingeladenen Vertretern, die Ortsratmitglieder, sowie Vertreter der regionalen Presse begrüßen und diese schöne Aufgabe zum 5. Mal im festlichen Rahmen wahrnehmen.

Auf Grundlage der Ehrungsordnung der Ortschaft Hagen wurde



### **Karl-Heinz Schumann für die Verdienste um seine ehrenamtlichen Leistungen geehrt.**

v.li. Karl-Heinz Schumann, Laudator Gerhard Schulz, stellv. Bürgermeister Günter Schmidt, Ortsbürgermeisterin Inge Bardenhagen

In seiner Laudatio würdigte Gerhard Schulz die Verdienste von Herrn Schumann.

Acht Vorschläge gab es zu dieser Ehrung. Alle Kandidaten hatten sich im besonderen Maße ehrenamtlich für die Ortschaft engagiert. Für Laudator Gerhard Schulz ist die Wahl klar: „Karl-Heinz Schumann hat sich über vier Jahrzehnte für Hagen eingesetzt.“ Viele Seiten waren gefüllt mit Taten, die Schulz aufzählen wollte.

1965 ist Schumann aus Stade nach Hagen gezogen. Hat ein Haus am Sandberg gebaut. „Schon ein Jahr später war er einer der ersten, die die Gründung des Schützenvereins unterstützten“, so Schulz.

1968 war er Schützenkönig und von 1986 bis 1989 Präsident des Vereins.

Aber auch die Musik gehörte schon immer zum Leben des 75-Jährigen.

Seit 1980, als die „Hogener Lünen“ geboren wurden, war er als Sänger, Moderator und auch vier Jahre (2002-2006) als Leiter des Chores dabei.

Zehn Jahre (1981-1991) war der Mitarbeiter der Stader Firma Stacon Mitglied im Ortsrat, er hat den Bauerngarten am Heimathus der Dorfgemeinschaft mit geplant und mit angelegt.

Schumann hat die Schulchronik erstellt und war an der Dorfchronik zur 875 Jahrfeier beteiligt.

Für den regelmäßig stattfindenden Seniorentreff in Hagen erledigt er alle organisatorischen Arbeiten.

Besonders hervor hob Schulz die künstlerischen Fähigkeiten von Schumann. Viele Federstrichzeichnungen, - Erkennungsbild 850 Jahre Hagen - darauf basiert auch das Erkennungsbild 875 Jahre Hagen - Alter Schießstand und Hagener Mühle-, hat er geschaffen.

Inge Bardenhagen spricht Herrn Schumann Dank und Gratulation im Namen des Orsrates der Ortschaft Hagen aus und wünscht Gesundheit und Wohlergehen für die Zukunft und überreicht Karl-Heinz Schumann die Urkunde des Orsrates